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阿智村教育委員会 令和５年４月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和５年４月 20日(木) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子  

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

保育園総園長：沖村信繁 子育て支援室長：島岡佐喜子 

公民館係長：井原祐次 社会教育係長：中里信之 

学校教育係：村田浩一  

学校教育専門主事：松澤 徹 学校教育専門主事：川上清宏 

学校教育専門主事：佐々木豊 英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

(1) 村内小中学校コロナ感染状況について 

 (2) 令和５年度旧第９通学区高校入試状況について 

       

３ 議事事項 

(1) 阿智村の教育方針について（確認事項） 

・承認 

(2) 学校運営協議会委員の任命について 

  ・松澤学校教育専門主事説明 

  ・承認 

(3) 公民館関係役員の任命及び委嘱について（社会教育・公民館係） 

・公民館係長説明 

（原 勝人委員） 

   確認ですが、選出区分で学識経験者という分類があるが必ずしも学識経験者

を入れる必要はないという理解でよろしいでしょうか。 

（公民館係長） 

   第５条で、次に掲げる者のうちからとなっていますので、必ずしも入ってい

なくても大丈夫です。 

（原 勝人委員） 

   特に新任が４名いたり地域のバランスも良くできていて人選も適切であるの
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で賛成である。 

   ・承認 

(4) 後援申請 

・学校教育係説明 

① ＶＩＶＡＡＬＰＳ里山ＦＥＳ子どもたちに伝えたい未来（ＦＥＳ実行委員会） 

・承認 

② 和力「紅打逃げ」飯田公演（和力紅打逃げ公演実行委員会） 

・承認 

③ 親子で人形劇（パネルシアター）を楽しもう（パネルシアターの会） 

・社会教育係長説明 

・承認 

    

４ 協議事項 

(1) 総合教育会議（６/22）の懇談内容について 

・教育長説明 

   （原 勝人委員） 

     社会教育の推進についてお願いしたい。公園の整備状況や部活動の地域移行

について。 

   （熊谷 均委員） 

     生まれてくる子どもが少なくなっている状況の中、５つの小学校を今後どう

していくのかについて。 

   （熊谷 歩委員） 

     浪合小学校へ行ったが、中学校であったところは使用されていない状況であ

る。現在使用されていない建物を今後どのように活用していくのかについて。 

   （塚田宏子委員） 

     教育は子どもから高齢者まで幅が広いが、今していることを多くの人に知っ

てもらえたら関心を持ってもらえるのではないか。 

(2) その他 

 

５ 報告連絡事項 

 (1) 各係より 

① 村内小中学校支援を必要とする児童生徒への対応について（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

（熊谷 均委員） 

 浪合小の在籍１、支援員２とはどういうことか 

（松澤学校教育専門主事） 

 支援員は午前と午後とに分かれており、２名の支援員で対応している。 

（原 勝人委員） 

 心の相談室の状況について。 
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（松澤学校教育専門主事） 

特別支援学級では担任や支援員がついている。通常学級において不登校傾向

があるとか心配な生徒が相談できる部屋となっており、校内において中間教室

的な役割を担っている。 

（熊谷 歩委員） 

 ＬＤ等通級指導教室への送迎はどうなっているのか。 

（松澤学校教育専門主事） 

  第一小と第三小の児童は送迎の必要はないが、その他の学校は保護者の送迎

が必要である。 

② 令和５年「はたちの集い」について（公民館係） 

・公民館係長説明 

(2) ５月定例教育委員会開催日 ５月 25日（木）午後１時 30分より 

 (3) その他 

 

６ 閉会                        

（閉会 午後２時 45 分） 

         

教育長・教育委員 署名／捺印 

 

 

 

 


